

Les jardins de la poterie Hillen

Tél: 05 62 39 83 48



Type de visite :
Jardin remarquable



Les jardins de la Poterie Hillen (jardin biologique) ont une superficie d'environ 5 hectares et demi, sont aménagés sur plusieurs niveaux et sont une création personnelle.

Jardins d'inspirations diverses, bassin contemporain, fontaine, plans d'eau, potager biologique, plantes aquatiques, collection d'érables...perdez-vous dans ces dédales de végétation surprenants et couronnez votre visite par une dégustation des délices d'Elisa proposés au salon de thé.

Les jardins de la poterie Hillen, la poterie et le salon de thé ouvrent leurs portes à partir du 7 Mai à fin septembre.

To utefois, nous vous recommandons de nous appeler avant votre visite au 05 62 39 83 48.

The gardens of the Hillen Pottery (organic garden) have an area of about 5 and a half hectares are laid out on several levels and are a personal creation.

Gardens of various inspirations, contemporary basin, fountain, lakes, organic vegetable garden, aquatic plants, maple collection... lose yourself in these surprising vegetation mazes and crown your visit by a tasting of the delights of Elisa At the tea room.

The gardens of the Hillen pottery, pottery and tea room open their doors from 7 May to the end of September.

However, We recommend to call us before your visit at 05 62 39 83 48

